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本报讯 为深入学习贯彻党的二十大

精神和党中央
!

国务院关于数字中国建设

重大决策部署
"

认真落实市委六届二次
!

三

次全会部署和数字重庆建设大会要求
"

推

动学校数字化建设任务的落地落实落细
"

!"!#

年
$!

月
!!

日
"

学校召开数字重庆建

设培训会暨数字校园建设工作推进会
#

全

体校领导
!

中层干部
!

科级干部参加
"

副校

长严功军主持会议
$

培训会上
"

学校邀请市大数据应用发

展管理局党组成员
%

副局长胡军国作
&

唱响

数字化发展主旋律
"

努力交出数字重庆建

设高分报表
'

的主题报告
$

他详细讲解了数

字重庆的建设背景
%

建设总体情况和建设

基本方法
"

并建议学校在推进数字校园建

设过程中要深入理解市委市政府对数字化

发展的规律性要求
"

把准吃透数字化发展

中的数字化认知
%

数字化思维
%

数字化技术

和数据要素等主要关键环节
"

并积极掌握

典型应用建设路径和开发方法
$

工作推进会上
"

网络信息中心
%

教务

处
%

学生处
%

人事处负责人分别就夯实数字

底座建设
%

打造
(

%&%'

智慧大脑
)"(

数字
(

)

专业
%

推进一体化智慧教学平台建设
%

推动

智慧教学改革应用
"

三全育人和过程管理

数字化
"

办公智能化
%

决策智慧化
%

服务人

性化
"

一体化系统应用场景建设等作了分

享
#

市教委科技处处长刘畅在讲话中对学

校召开数字化校园建设工作推进会及近年

来数字校园建设取得的成果给予了充分肯

定
"

并对学校未来数字化建设提出了三点

建议
*

一
!

提高政治站位
"

深刻领会教育数

字化的重大意义
+

二
!

强化平台应用
"

充分

发挥数字教育的优势和作用
+

三
!

深化融合

创新
"

推动学校数字校园建设取得新成效
$

党委书记邹渝在讲话中就加快推进学

校数字化工作
!

落实重点建设任务提出要

求
"

强调要
(

提高认识
!

提升能力
!

提高效

率
!

提振精神
)$

他指出
"

当前学校数字化

建设任务重
!

挑战大
"

全体干部在新时代

要主动变革
"

深刻把握数字革命历史机

遇
"

学习借鉴数字重庆建设中的
(

典型引

路
"

边学边干
"

边建边用
"

迭代升级
)

等方

法
"

逐步
!

有序
!

科学推进数字校园建设
"

以数字化赋能教育改革创新
"

提升教书育

人质效
"

推进学校现代化治理
"

促进学校

高质量发展
$ "

网络信息中心
#

学校召开数字重庆建设培训会暨数字校园建设工作推进会 本报讯
!)!#

年
$!

月
!*

日
"

四川外国语大

学与中国日报社国际传播合作协议签约暨新闻教

学实践基地揭牌仪式在立德楼举行
$

我校党委书记邹渝在致辞中感谢中国日报社

为川外国际传播能力建设提供帮助
$

他表示
"

此次

合作将重点围绕专业建设
!

平台打造
!

科学研究
!

融媒体作品创制等领域
"

共享优质资源
"

期望通过

此次合作更新国际传播思维
"

做好境内外
(

+

世

代
)

的舆论工作
"

共同在推动中外人文交流
!

传播

中华优秀传统文化中发挥桥梁与纽带作用
+

打造

更多校媒
!

校企
!

校地合作样板项目
"

更好推动中

国特色战略传播体系建设和复合型国际化人才培

养
"

答好国际传播的时代之题
$

中国日报社副总编辑王浩表示
"

中国日报积极

对外宣传阐释习近平新时代中国特色社会主义思

想
"

努力讲好中国故事
!

传播好中国声音
"

期待双方

从三个领域开展合作
*

加强国际传播合作
"

对外讲

好中国教育故事
+

共同开展国际传播人才培养
"

推

动产学研一体化
+

联手打造
(

留学川外
)

品牌
"

吸引

海外优秀人才
$

他相信双方的联合必将有助于打造

工作互助
!

优势互补
!

价值互促的合作格局
"

更好地

培养未来国际传播事业的参与者
!

引领者
$

副校长严功军主持仪式
$

中国日报社总编室

副主任郭娅利与新传院长刘国强代表双方签署国

际传播合作协议
$

王浩与邹渝共同为国际传播教

学实践基地揭牌
$

中国日报社重庆记者站站长谭

英姿
!

学校相关职能部门和新传学院负责人出席

合作协议签约暨实践基地揭牌仪式
$

"

文
"

图
!

新闻传播学院
$

本报讯
,

新闻中心通讯

社 林可人
-

!)!#

年
$!

月
!!

日晚
"

以
(

筑梦丝路
.

情跨山

海
)

为主题的四川外国语大学

!)!,

年来华留学生新年晚会

在培英楼放映厅举行
$

副校长

祝朝伟
"

国际合作与交流处
%

国际学院
%

西方语言文化学院

负责人及教师与来自俄罗斯
%

泰国
%

韩国
%

法国
%

多哥等
!)

多个国家的
!*)

余名中外学

生欢聚一堂
"

共贺新年
$

晚会伊始
"

祝朝伟副校长

首先用多国语言向大家问好
"

他在致辞中表示
"

!)!#

年是

共建
(

一带一路
)

倡议提出十

周年
"

许多留学生得益于
(

一

带一路
)

相关奖学金的资助来

到川外学习
"

希望大家不忘初

心
%

不负韶华
"

做世界与中国

的友谊使者
$

他还分享了我校

留学生教育的发展成果
"

为大

家送上龙年祝福
$

来华已有六年的法国学

生罗曼作为留学生代表发言
$

他感谢在川外的留学经历
$

他

表示
"

作为一名留学中国的青

年
"

有责任架起中国和世界沟

通的桥梁
"

向世界展示一个真

实
%

立体
%

全面的中国
"

讲好中

国故事
"

传播好中国声音
$

晚会分为春耕
%

夏耘
%

秋

收
%

冬藏四个篇章
"

包括歌曲
%

舞蹈
%

朗诵
%

小品
%

乐器演奏等

多种表演形式
$

在春耕篇
(

丝

路画卷绘新绿
)"

一曲
&

少年
'

拉开万象更新的序幕
"

多国留

学生用绚丽的舞姿和美妙的

歌声演绎了新时代青年的青

春活力和奋斗激情
$

接下来

的夏耘篇
(

大道同行至千里
)

中
"

太极功夫扇
&

中国功夫
'

铿锵有力
"

乐器演奏
&

青花

瓷
'

唯美含蓄
"

朗诵
&

一带繁

花一路歌
'

慷慨激昂
"

展现了

不同国家和民族在同行大道

上的各美其美
%

美美与共
$

随

后的秋收篇
(

心手相连享硕

果
)

中
"

异域风情的俄罗斯舞

蹈
&

左右为难
'%

国风古韵的

中国古典舞
&

怎叹
'%

英文歌

曲 演 唱
&

%-./-0/ 1-2

3-4/5

'

在多元文化的交流与

碰撞中奏响华丽乐章
"

呈现

出兼容并包的文化盛况和视

听盛宴
$

结尾的冬藏篇
(

蓄力

赋能再启航
)

里
"

$!

位留学生

同诵中华经典诗词
&

古诗词

中的中国节令
///

冬
'"

为大

家送上冬至的美好祝愿
$

在

&

一带一路之歌
'

的纵情欢唱

中
"

晚会圆满落下帷幕
$

晚会由我校国际学院与

国际合作与交流处联合主

办
"

并得到重庆大学
%

重庆师

范大学等兄弟院校的大力支

持
"

旨在增进来华留学生对

留学重庆
%

知行中国的理解

和交流
"

助力文明互学互鉴

和文化融合创新
"

推动中外

青年携手构建人类命运共同

体
"

讲好中国故事重庆篇章
$

在各国留学生的倾情演绎

下
"

晚会充分展现了底蕴深

厚的中华文化和丰富多彩的

世界文化
"

绘就出各国文明

交流互鉴
%

世界青年民心相

通的动人画卷
$

本报讯 新年伊始
"

学校召开老同志校情通报

会
$

离休干部程贤光
%

李来贵
%

赵璧
%

余瑜
%

张殿卿和

党委书记邹渝
"

校长董洪川
"

副校长卢波
%

郑白玲出

席会议
"

学校退休的建初干部
%

处级干部
"

党支部委

员
%

民主党派人士
"

涉老团体负责人
%

行政组长
%

校

风校貌督察组成员和空巢
%

独居老人等代表
"

相关

职能部门负责人和离退休工作处全体人员参加会

议
$

会议由郑白玲主持
$

董洪川从本科教育教学审核评估
%

新文科建

设
%

人才工作等八个方面
"

总结了学校
!6!#

年所取

得的成绩
"

并就学校面临的困难
%

化解的思路和老

同志进行了亲切
%

诚恳的交流
$

会上
"

程贤光
%

赵璧
%

张吉强
%

刘蓉昆
%

李丽平
%

陈

世富
%

李明远和毛维玉等
7

位老同志
"

分别就人才培

养
%

外语教学研究
%

校园居住和周边环境
%

后勤保障
%

社区工作等方面提出意见和改进建议
$

邹渝介绍了
!6!#

年学校取得的成绩
"

分析研

判当前和今后学校可能面临的形势
$

邹渝强调
"

老

同志提出的意见和建议
"

是爱川外的真实体现
"

离

退休工作处和相关职能部门要认真梳理
"

建立台

账
"

对账销号
"

及时回复
$

邹渝代表学校党政班子向

全体老同志致以新年祝福
$

郑白玲在主持会议时
"

对老同志表示亲切问候

和祝福
"

对离退休工作处一年来的工作表示肯定
"

要

求对老同志提出的意见建议认真梳理
"

抓好落实
$

%

离退休工作处
$

学校召开老同志校情通报会

本报讯 近日
"

由学校校友

会主办
"

海南校友分会承办的

四川外国语大学
!6!#

年校友

会年会暨校友经济论坛在海南

棋子湾举行
$

学校党委书记邹

渝
%

校长董洪川
%

党委副书记苟

朝莉及特邀嘉宾出席活动
$

学

校校地合作处
%

校友办及全球

各地校友分会负责人
%

校友代

表参加活动
$

大会第一阶段由

苟朝莉主持
$

董洪川在致辞中向校友们介

绍了学校近年来取得的成就
$

他

表示
"

学校主动对接国家战略和

经济社会发展需求
"

科学谋划学

科专业建设
%

办学空间拓展
%

国

际化发展
%

服务能力跃升等核心

问题都离不开广大校友的智慧

和力量
"

期待校友助力母校建设

特色鲜明的高水平应用研究型外

国语大学
$

重庆校友会会长廖洪海在发

言中分享了加强校友会建设和管

理的经验
$

四川校友会会长王向

东回顾了四川校友会自
$87,

年

组建以来校友工作的发展历程
"

表示要为四川校友会进一步凝

聚校友
%

团结校友搭建好校友与

校友
%

校友与母校沟通交流的平

台做出自己的贡献
$

会上
"

苟朝莉宣读了关于聘

任王晓初
%

樊迎朝
%

陈斌
%

彭建虎
%

房永生等
*

名校友为校友会顾问

和表彰重庆校友会等
$$

个校友

分会为
!6!#

年优秀校友组织的

决定
"

现场举行了聘任仪式和颁

奖仪式
$

邹渝
%

董洪川颁发校友

会顾问聘书
$

学校领导及校友会

顾问颁发
(

优秀校友组织
)

奖牌
$

大会还进行了会旗交接仪式
$

海

南校友会会长白健将会旗交给了

!6!,

年校友年会承办单位深圳

校友会
"

深圳校友会会长简淑芬

接过会旗
$

邹渝表示
"

校友是学校发展

最宝贵的资源
"

也是学校最好的

(

名片
)$

学校坚持
(

内涵建设
"

质

量为先
)"

在创新人才培养模式
%

拓宽对外合作渠道
%

紧抓特色学

科建设
%

提升人才培养质量等方

面做出了许多探索和突破
"

希望

校友会不断拓宽校友与学校发展

的渠道
"

打造
(

共荣共享
)

的创新

型平台
"

充分发挥广大校友的人

才优势和资源优势
"

奋力开创川

外校友工作新局面
"

谱写学校事

业发展新篇章
$

大会第二阶段
///

校友经济

论坛由大陆希望集团总裁陈斌主

持
$

谭欣
%

廖洪海
%

王晓勇就当前

经济形势下的投资方向和投资风

险发表观点
+

樊迎朝
%

奚晏平
%

白

泽鹏就通过国际传播和人才培育

抓住海南自贸港的机遇提出构

想
+

董洪川就新文科背景下外语

院校如何培养商科人才给予大家

关于经济教育的深刻思考
$

会后
"

邹渝一行开展了
(

访企

拓岗促就业
)

专项行动
"

实地走访

了希望同云智谷海南棋子湾总部

经济园区
"

并通过校友沙龙与企

业负责人进行深入交流
$

"

文
"

图
!

校地合作与交流处
$

我校与中国日报社签署国际传播合作协议

我校
!"!#

年校友会年会暨校友经济论坛举行

我校
!"!#

年来华留学生新年晚会举行

本报讯
!6!#

年
$!

月
$6

日至
$9

日
"

党委副书记苟朝莉率团出访厄瓜多尔
%

哥

伦比亚两国
"

分别与厄瓜多尔思源中国语

学校
%

厄瓜多尔教育部
"

哥伦比亚玻利瓦尔

天主教大学
%

哥伦布国际大学
%

西努大学洽

谈国际合作事宜
$

访团成员包括国际合作

与交流处处长张幼斌教授
%

中国语言文化

学院院长胡登全教授
%

西方语言文化学院

申义兵副教授
$

$$

日至
$#

日
"

川外访问团首站到达厄

瓜多尔基多
"

在思源中国语学校孔子课堂

召开了第二届理事会
"

会中与思源孔子课

堂校长曹孝宏等开展了深入研讨
$

访问团

参观了孔子课堂的汉语教学工作坊
"

走访

了孔子课堂的教学点
"

与本部公派教师和

志愿者进行了座谈
$

此外
"

访问团还走访了

厄瓜多尔教育部
"

拜会教育部副国务秘书

长卡琳娜
.

里瓦登内拉和基础教育处负责

人卡米拉
.

朱拉多
"

双方就基础教育阶段国

际中文教育的合作和留学生招生事宜等进

行了探讨和交流
$

$,

日
"

访问团赶赴哥伦比亚的麦德林

玻利瓦尔天主教大学
"

与校长迭戈
.

马鲁兰

达
.

迪亚兹
%

副校长路易斯
.
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.
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斯
.
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会谈
"
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%

师生互派达成意

向
$

苟朝莉副书记与迭戈
.

马鲁兰达
.

迪亚

兹校长签署了合作协议
$

会后
"

访问团参观了玻利瓦尔天主教

大学博物馆
$
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日
"

访问团赴哥伦比亚

的卡塔赫纳
"
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%

西努大学
$

哥伦布

国际大学校长马里奥
.

拉莫斯

及相关学院和部门负责人
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西

努大学校长罗兰多
.

贝卡拉及

相关学院和部门负责人分别参

与了会晤交流
$

访问团与西努

大学就孔子学院的申办
%

语言

培训
%

师生互换等形成了诸多

共识
$

苟朝莉副书记率团出访强化了我校与

思源中国语学校
%

玻利瓦尔天主教大学的

合作关系
"

达成了与其他两校以及厄瓜多

尔教育部的合作意向
$

未来学校将进一步

开拓和加强与拉美国家高校及教育机构的

交流与合作
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年元旦晚会

在东区大礼堂举行
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川外全体校领

导
"

川外重庆校友会会长廖洪海
"

川外教育乡村振兴帮扶地万州恒

合乡党委副书记
%
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三个篇章
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重庆理工大学大学生艺术团

龙狮分团
%
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艺术团
%
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带来的
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'
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"

为整场晚会营造了欢
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第一篇章 荟博文
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(
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系列节目
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讲述青春的故事
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